

Zum Barbarafest in Les Sables



SCHWABACH — Seit Beginn der Stadtpartnerschaft zwischen Schwabach und Les Sables d'Olonne pflegen die Feuerwehren beider Städte enge Kontakte. Zum Barbarafest weilte nun wieder eine Abordnung der Schwabacher Wehr an der französischen Atlantikküste, wo man herzlich aufgenommen wurde. Zum Gruppenfoto stellten sich die Schwabacher am Place de Schwabach auf. Auf dem Bild von links Stadtbrandrat Holger Heller, Heiko Holluba, Michael Starke, Alwin Schmiedl, Florian Fladerer, Geschäftsführender Vorstand Christian Kolb und Fritz Fleischmann. Am kommenden Wochenende sind Sablaiser Wehrleute in Schwabach zu Gast.

Feuerwehr freute sich über Besuch aus Les Sables



SCHWABACH — Acht Feuerwehrleute aus der französischen Partnerstadt Les Sables d'Olonne waren am Wochenende in die Goldschlägerstadt gereist, um an der Weihnachtsfeier der heimischen Floriansjünger am gestrigen Sonntag teilzunehmen. Am Wochenende davor weilten Schwabacher Wehrleute beim „Barbarafest“ in Les Sables (wir berichteten). Die Gäste aus Frankreich wurden privat bei Schwabacher Feuerwehrleuten untergebracht. Für die Sablaiser hatten die Gastgeber ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet, das auch verschiedene Besichtigungen beinhaltete. Am Samstagabend trafen sich Schwabacher und Gäste im Feuerwehrhof zum Kameradschaftsabend. Dabei besichtigten die Sablaiser den Fuhrpark der Schwabacher Wehr (Bild).

F.: Karg